

Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

ANTRAG

20.02.2020

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

**Automatisches Entwerten von 2 Streifen beim Kauf von Streifenkarten
in MVG-Bussen abschaffen**

Die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) wird aufgefordert, zeitnah das automatische Entwerten von zwei Streifen beim Kauf einer Streifenkarte in Bussen abzuschaffen.

Begründung:

Wenn Fahrgäste in einem MVG-Bus eine Streifenkarte am Automaten erwerben, werden immer gleich zwei Streifen auf dieser Karte entwertet. Das ist ärgerlich, denn nicht immer soll die Karte sofort entwertet werden. Wer z.B. eine Karte auf Vorrat kauft und vorher bereits gestempelt hat, verliert damit zwei Streifen. Oder wenn jemand nur eine Kurzstrecke (also 1 Streifen) fährt, bekommt die MVG einen Streifen „geschenkt“.

Zudem gibt es auch keinen Hinweis auf diese Vorgehensweise. Der Fahrgast erfährt also erst nach Ausdruck und Bezahlung der Streifenkarte von seinem unfreiwilligen „Streifengeschenk“ an die MVG.

Das muss dringend von der MVG geändert werden. Das automatische Entwerten von Streifenkarten soll daher zeitnah abgeschafft werden.

Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin